



# すずらん



No.3

文責 関・吉越

自分で歩く！みんなと歩く！  
～児童総会(6/25)・生徒総会(6/29)開催～



児童会、生徒会が本格的に始動しました。新しい生活様式にそって、小学校では今までの経験を生かして Zoom を活用。中学校は密にならない会場設営と運営方法の工夫があり、「どうすればよいか」主体的に考える姿がありました。学校のいろんな場所に活動が可視化され、新しい世の中に向かっていく準備が、一つ一つ自分たちの手で行っていることに、嬉しさを感じています。



## 令和2年度児童会スローガン

### 「一つ一つを大切にする」

- ◇大きなあいさつ
- ◇廊下歩行
- ◇楽しい学校
- ◇笑顔
- ◇責任
- ◇協力

## 令和2年度生徒会テーマ「樹」

- ◇皆が成長する学校をめざす
- ◇新しいものをつくりだす
- ◇全校の仲を深め、学年の壁を取り払い、意見を言い合うことができる
- ◇地にしっかりと根を張り巡らせ成長させ、輝きを放つ

それぞれの会長から力強く今年の方針が語られていました。願いが具体的で、未来を見据え、全員のことを考えていることに菅平らしいたくましさを感じました。



## プール開きが行われました (7/13)

安全に安心して授業が実施できるようみんなで確認しました。校長先生からは「地域の皆さんの思いの詰まったプール」であること、竹村児童会長からは「安全に事故無く楽しみましょう」、山下生徒会長からは「自分を成長させてくれる場」とそれぞれ話してくださいました。水温の上昇を待ち、水泳を存分に楽しんでほしいものです。

## 中学校 校長杯～地域の方のお力をお借りして、成長の場に～



校長杯が行われました。本年度は長い臨時休業があったため、予定を変更して実施されました。サッカーは6月28日、女子バスケットボールは7月11日に開催されました。

サッカーは雨の中、上田市の大星クラブ、地元のエペンカ、OBの方のお力をお借りして開催できました。大人の皆さんはお仕事の合間を縫って、子どものために駆けつけ、大会を盛り上げてくれました。中学生は、短期間の練習にもかかわらず、コミュニケーションを図りながら得点に結びつけるために、考え、動く姿がありました。結果は 1位大星クラブ(3勝) 2位(3チームが1勝2敗で並びましたが得失点差で順位がつかしました) エペンカ 3位 菅平中学校 4位 OB でした。

女子バスケットボールは、OG 12名、保護者教職員が参加をして開催できました。交流戦ではチーム関係なく、保護者教職員を含め、バスケットボールをみんなで楽しみました。試合では、OGの経験と高さの前に苦戦する場面もありましたが、中学生全員が得点をあげ、70-18で見事勝利を収めました。交替選手がいない5人という状況の中、時間いっぱい全力を尽くしていました。

校長杯の歴史は浅いものの、3世代にわたって参加できる菅平ならではの大切な活動であると強く認識すると共に、この取り組みが、「郷土を拓く大地の教育」の礎の一つであることを強く感じました。ご協力いただいた皆さんに心より感謝申し上げます。



## 小学校の活動の様子から



6/4 に植えたトウモロコシの苗が、今ここまで育ってきています。今日は全校で草取りをしました(7/13)



6/28 地元の放送局の方に来ていただいて、CMの制作やPRの仕方を学びました。(3・4年)



6/18 専門業者の方からフェイスマスクの作り方を教えていただきました。(5・6年)



6/18 校門下の花壇に苗を植えました。雨が多くて育ちが心配です。



6/17 避難訓練。地震の時に体がしっかり入るか、真剣に取り組みました。

「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」

※保護者の方へ：学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、7月21日(火)までに学校(小教頭 関または中教頭 吉越)へご連絡ください。